



Gabriela Heinrich
Mitglied des Deutschen Bundestages

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

 (030) 227-75844

 (030) 227-76844

gabriela.heinrich@bundestag.de

22.09.2016

Heinrich: Weichenstellung durch Klimaabkommen

Die Nürnberger SPD-Bundestagsabgeordnete Gabriela Heinrich begrüßt die heutige Verabschiedung des Pariser Klimaabkommens durch den Deutschen Bundestag.

Das Klimaabkommen sei gerade für die Entwicklungsländer eine große Unterstützung, findet die stellvertretende entwicklungspolitische Sprecherin der SPD-Bundestagsfraktion:

- „Man darf nicht vergessen, dass der Klimawandel eine Fluchtursache ist. Wenn Menschen ihre Felder wegen zunehmendem Extremwetter nicht bestellen können, ziehen sie weiter. Auch Naturkatastrophen zwingen Menschen dazu, ihre Heimat zu verlassen. Die Ärmsten der Armen leiden am stärksten unter Naturkatastrophen, da sie sich nicht ausreichend schützen können. Schätzungen zufolge wird der Klimawandel in den nächsten 35 Jahren bis zu 200 Millionen Menschen zum Verlassen ihrer Heimat zwingen.“

Die SPD-Bundestagsabgeordnete spricht sich dafür aus, weitere Schritte zu unternehmen, um Entwicklungsländer zu unterstützen:

- „Wir brauchen mehr Klima- und Energiepartnerschaften mit Entwicklungs- und Schwellenländern. Gerade vor dem Hintergrund der wachsenden Weltbevölkerung steigt auch der Energiebedarf. Wir müssen die Weichen so stellen, dass der wachsende Energiebedarf der Weltbevölkerung durch erneuerbare Energie gestillt wird und nicht durch Kohle oder Atomkraft.“

PRESSMITTEILUNG